
 

 

 

 

 

久々の再会 

 １０月９日（金）の５，６校時に離任式が行われました。雨天のため、当初は放送による

実施を予定していましたが、やはり離任された先生方に直接お会いする機会を作りたいとい

うことで、急きょ、２年生の部、３年生の部と分けて体育館で実施しました。３年生の部で

は、校長先生、望月先生、南先生からのご挨拶をいただき、また、代表生徒による感謝の言

葉と花束贈呈も行われました。また、元女子バレーボール部顧問の板橋先生は２年生の部で

ご挨拶をいただいたので、女子バレー部員は２年生の部にも参加し、代表生徒として感謝の

言葉を述べました。短時間でしたが、きっと離任された先生方は君たちの成長に目を見張っ

たことと思います。３年生は式の間、終始立派な姿で臨み、感謝の気持ちを十分に態度で示

してくれたと思います。また、今回の離任式のために臨時で復活した吹奏楽部のみなさんも

お疲れ様でした。 

これぞひばりの最上級生！ 

先週の土曜日の午後に、運動会の予行が行われました。実は全校生徒が一堂に会するのは

６月９日の全校朝礼以来でした。今回の予行は水曜日の本番を見据え、開閉会式、ひばりラ

ン、準備運動と各学年の全員リレーの入退場の確認を行いました。ほとんどすべてを３年生

の実行委員が計画し、全体の指揮も実行委員で行いました。まず目を見張るのは、その実行

委員の統率力の高さでした。もちろん毎日遅くまで残り、時間をかけて十分に練ったからこ

そできたのだと思いますが、１，２年生に対してもわかりやすく堂々と指示を出し、同時に

全校生徒のモチベーションを高めるための工夫も随所に見られました。そして実行委員だけ

ではなく、ひばりランの見本を３年生全体で見せる際には、学年全員で気迫のこもった大き

な声を出し、実行委員が呼びかければ大きな声で全体が返事をする、そして下級生が活躍す

る場面では自然と温かい拍手が起きるなど、「これぞ最上級生」と思わせてくれる学年の団

結力とリーダーシップを見せてくれました。何よりもうれしく思ったのは、責任を背負い全

力で頑張っている実行委員の姿と、その仲間の頑張りに全力で応えようとしているみんなの

姿でした。明後日はいよいよ本番です。悔いを残さぬよう精一杯楽しみましょう。 
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